

Presseinformation

Bethanien Kinderdorf Schwalmtal lädt zur Fastenaktion unter dem Motto „Türen öffnen“ ein

[Schwalmtal, den 06.03.2025] Das Bethanien Kinderdorf widmet sich in diesem Jahr dem Thema: „**Türen öffnen**“. In der Fastenzeit stehen dabei besonders die „Heiligen Pforten“ im Mittelpunkt. Am Weihnachtstag hat Papst Franziskus in Rom die „Heilige Pforte“ geöffnet, die alle 25 Jahre den Menschen unbegrenzten Zugang zum innersten Heiligtum ermöglichen soll. Damit verbunden ist der Aufruf, auch selbst „Türen zu öffnen“. In den nächsten sechs Wochen möchte die Kinderdorfgemeinschaft daher gemeinsam entdecken, welche „Heiligen Pforten“ in uns selbst und in unserer Gemeinschaft Leben, Begegnung und Heil-Sein ermöglichen. Mitmachen ist ausdrücklich erwünscht!

Türen sind mehr als nur Ein- und Ausgänge

Jeden Mittwoch veröffentlicht die Kinderdorfgemeinschaft aus den drei Bethanien Kinderdörfern in Bergisch Gladbach, Eltville und Schwalmtal auf www.bethanien-kinderdoerfer.de/fastenzeit einen passenden Impuls, verbunden mit einer neuen Einladung, sich mit eigenen Gedanken, Bildern und Überlegungen einzubringen.

Wer mitmachen möchte, kann seine eigenen Impulse gerne an sr.judith@bethanien-kinderdoerfer.de senden. Alle gesammelten Beiträge werden in der Kinderdorfkapelle in Schwalmtal sichtbar gemacht – einem besonderen Ort mit vielen Glastüren – und auf den digitalen Kanälen der Bethanien Kinderdörfer veröffentlicht

„Jeder und jede von uns kann zum Türöffner werden. Ein offenes Ohr, ein offenes Herz, das den anderen mit all seinen Ecken und Kanten, mit all seiner Not und all seinen Freuden annimmt, kann zu einem Schlüsselmoment für das Leben eines anderen Menschen werden“, sagt Sr. Judith, Dominikanerin von Bethanien, und lädt zum Mitmachen ein.

Genau diesen Ansatz leben die Bethanien Kinderdörfer: Solidarität und Humanität statt Abgrenzung und Egoismus, Begegnung und Dialog statt Abschottung.



Lassen Sie sich inspirieren! Die Bethanien Kinderdörfer laden mit der Fastenaktion „Türen öffnen“ dazu ein, neue Wege der Begegnung und des Miteinanders zu entdecken.

Folgen Sie hier den Aktionen zur Fastenzeit:



www.bethanien-kinderdoerfer.de/fastenzeit

Facebook: kinderdoerfer
Instagram: bethanien.kinderdoerfer